

## Kodim Batang Gelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID](http://PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID)

Oct 28, 2023 - 12:02



Batang,- Dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023 dengan tema “Bersama Majukan Indonesia”, Kodim 0736/Batang telah menggelar Upacara Bendera yang berlangsung di halaman Makodim Jl. Jenderal Sudirman No. 41 Kelurahan Kasepuhan Batang, Sabtu (28/10/2023).

Upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budima, bertindak sebagai Komandan

Upacara kapten Inf Gunawan (Pasilog). Dalam Upacara Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman membacakan amanat dari Menteri Pemuda dan Olahraga RI Ario Bimo Nandito Ariotedjo, yang intinya menyampaikan peringatan Hari Sumpah Pemuda ini mengingatkan bangsa Indonesia terhadap sejarah gotong royong seluruh elemen pemuda yang berhasil menebat semangat jiwa patriotisme sekaligus menyatukan visi kebangsaan dalam Sumpah Pemuda 1928 yang melahirkan sebuah komitmen kebangsaan.

Disampaikan bahwa Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023 mengusung tema "Bersama Majukan Indonesia" dengan logo HSP ke-95 yang bermakna membentuk stilasi barisan manusia yang menyimbolkan kolaborasi dan warna - warni menunjukkan keanekaragaman suku, bahasa, dan budaya. Heterogenitas tersebut sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia.

"Pemerintahan Republik Indonesia telah membuka luas partisipasi pemuda - pemudi generasi muda Indonesia hari ini seiring sejalan mewujudkan harapan masa depan Indonesia bersama. Inklusifitas dalam ekosistem kolaborasi lintas generasi telah membangun optimisme kolektif bahwa sekarang para pemuda-pemudi mendapatkan tempat terhormat di dalam pembangunan nasional" kata Menpora dalam amanatnya.

Lebih lanjut disampaikan bahwa posisi Indonesia memang sedang berproses menyelesaikan persoalan korupsi, kemiskinan, pengangguran, narkoba, pornografi, hoax, ujaran kebencian serta sejumlah problem bangsa lainnya. Tetapi semua itu bukan menjadi alasan bagi para pemuda untuk berhenti melaju menuju Indonesia maju dan menciptakan masyarakat adil dan makmur. Di sisi lain, perkembangan teknologi terkini dan arus informasi yang semakin cepat membuat kesenjangan penguasaan terhadap teknologi dan informasi antar generasi. Demikian halnya dengan tatanan sosio kultural, politik, dan bahkan bisnis yang dikontestasi.

"Oleh karena itu, setiap pemuda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat. Strategi paling ampuh adalah dengan tolong menolong lintas generasi dan gotong royong lintas sektor" tegasnya. Sebelum mengakhiri amanat, Menpora menegaskan pada momen Hari Sumpah Pemuda ini, kita harus canangkan kebulatan tekad semua stakeholder baik Kementerian dan Lembaga, Pemerintah Provinsi, Pemerintah Kabupaten Kota, Organisasi Kepemudaan, Komunitas serta elemen - elemen lain. "Saudara - saudara sekalian, marilah kita jadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 ini sebagai momentum bangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri.

Semoga Tuhan yang Maha Esa senantiasa memberikan kekuatan kepada kita" tutup Dandim saat bacakan amanat Menpora RI. Setelah bacakan amanat Menpora Dandim juga menambahkan bahwa kita semua harus menyiapkan anak kita agar bisa menjadi anak yang berguna untuk bangsa dan negara, jangan sampai anak kita ikutan dijalan naik mobil truk yang tidak jelas tujuan mau kenama dan ada pula yang sampai jatuh meninggal dunia.

Kemarin juga ada informasi dari Babinsa kita bahwa ada sekelompok siswa SMA memakai obat-obatan terlarang. Jadi di era sekarang dengan berkembangnya ilmu teknologi yang canggih ini memang sangat luar biasa, makanya kita harus bisa mendidik anak kita agar bisa menjadi generasi yang baik, ajarkan agama

dan jauhi kenakalan remaja itu sudah menjadi tugas kita, karena kalau anak kita tidak jadi apa apa dan jadi sampah masyarakat kita yang akan menyesal seumur hidup."pungkas Dandim